

Aarau, 25. September 2006

AIHK-Vorstand einstimmig für Steuergesetzrevision

Der Vorstand der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) hat im Hinblick auf die Volksabstimmung vom 26. November 2006 über die Steuergesetzrevision einstimmig die Ja-Parole beschlossen.

Die AIHK hat sich von Beginn weg für eine ausgewogene Revision des Steuergesetzes mit einer deutlichen Entlastung für juristische und natürliche Personen eingesetzt. Im Vordergrund steht für die AIHK dabei die Attraktivität des Wirtschaftsstandortes Aargau, von der die gesamte Volkswirtschaft profitieren kann.

Die vom Grossen Rat deutlich gutgeheissene Revision bringt für alle Aargauerinnen und Aargauer steuerliche Entlastungen. Dadurch wird die Stellung des Kantons Aargau im Standortwettbewerb verbessert. Auch wenn im Bereich der Unternehmensbesteuerung nicht sämtliche Erwartungen erfüllt wurden, konnte aus Sicht der Wirtschaft doch ein akzeptabler Kompromiss erreicht werden. Die ausgewogene Gesamtvorlage verdient deshalb eine deutliche Zustimmung an der Urne. Damit wird ein wichtiges Etappenziel erreicht. Die Pflege der Standortqualität ist damit aber nicht beendet, sondern als Daueraufgabe konsequent weiterzuführen.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Peter Lüscher, Vorsitzender der Geschäftsleitung der AIHK

E-Mail peter.luescher@aihk.ch

Telefon direkt: 062 837 18 01